

Wir sind überwältigt!

Innerhalb von knapp drei Monaten sind bei uns **nach aktuellem Stand Mitgliedsanträge von 425 Unterstützern** aus Karlsruhes Süden eingegangen. Das zeigt, wie wichtig das Freibad Rüppurr für uns alle ist. Mitgliedsanträge kamen aber nicht nur aus den südlichen Stadtteilen. Sogar aus München kam ein Antrag. In großer Verbundenheit mit dem Freibad noch aus Jugendzeiten. Wenn das kein Kompliment für das Freibad ist!

Liebe Mitglieder und „Noch-Nicht-Mitglieder“,

wir wissen, dass viele Menschen in unserem Umkreis sich aufgrund von Informationen aus dem Freundes- und Familienkreis zur Mitgliedschaft im Verein entschieden haben. **Bitte erzählen Sie Anderen von unseren Zielen und Aktivitäten und weisen Sie auf unsere Webseite „www.Freunde-FR.de“ hin.** Dort sind Online-Mitgliedsanträge einfach zu erstellen.

Danke allen, die schon jetzt als Mitglied und Unterstützer zum Freundeskreis gefunden haben und ein herzliches „Willkommen!“ allen, die noch zu uns stoßen möchten!